

# LA FINAL ESPERADA

San José y Heredia llegan como las mejores escuadras de las justas y hoy definirán quién será el nuevo campeón



**Rodolfo Rodríguez López**

rodolfo.rodriguez@aldia.co.cr

@RodolfoR\_aldia

CIUDAD CORTÉS

El que San José y Heredia hayan pasado sin ninguna dificultad sus series semifinales no es novedad en estos Juegos Nacionales.

En el baloncesto femenino se reflejó una notable superioridad de estos dos equipos en todo el torneo y lo de ayer fue de trámite.

A primera hora las josefinas aplastaron a Jiménez por marcador final de 91-24 en el gimnasio del Liceo Pacífico Sur en Ciudad Cortés de Osa.

“Sabemos que Heredia tiene mejor equipo que las demás, pero no nos preocupamos por ellas, nos hemos mentalizados a batallar contra nosotras mismas”, comentó Shannon Mora, pieza clave de las josefinas.

En el partido de fondo, las muchachas de Heredia le pasaron por encima a Naranjo con marcador 72-21.

Las florenses llegan con altas expectativas y aducen que la victoria podría llegar si juegan como lo han venido haciendo.

“El resultado fue bastante provechoso, seguimos mejorando en cada cuarto. San José es un equipo

diferente, para la final queremos ser más agresivas en defensa y aprovechar nuestra fortaleza en el tablero”, sentenció la estratega herediana Mariela Iglesias.

El balance histórico entre ambos finalistas es de un oro para las florenses y el presente bicampeonato de las capitalinas.

Se espera un partido completamente abierto por el poderío ofensivo de los dos quintetos, que cuentan altura, a comparación de los demás cantones.

Por méritos propios, los dos mejores equipos del baloncesto disputarán hoy a las 4:30 p. m. la anhelada medalla de oro.